



# 干布小学校だより

新年度号2 R2.4.9

天童市立干布小学校

校長 多勢 弘子

## 新担任紹介 担任の先生をおぼえてくださいな



<1年教室前の花だんの様子>

みなさん、新しい担任の先生は誰かわかりましたか。4月8日は、2年生以上のみなさんが登校し、新任式・始業式で新しい先生や新しい担任の先生の紹介があるはずでした。特に担任の先生は誰だろうと、児童のみなさん、保護者の方々もきっと心待ちにしていたことでしょう。それは、学校の担任の先生をはじめ職員みんなも同じ気持ちです。みなさんに会えないと思うととてもがっかりでなりませんでした。

そこで、登校がかなわずがっかりしているみなさんの顔を思い描いたら、せめて担任の先生だけでも紹介できたら元気になってくれるかな、と職員みんなで考えてHPで発表することにしました。本当はわくわくするみなさんの前で発表して、ワーッとざわめく出会いの瞬間が楽しみだったので、なくなるのはちょっと残念ですが、みなさんが少しでも学校での新しい生活がイメージできて、わくわくしてくれたらうれしいな、と思います。

職員室でも担任の先生方はHPを見ながら、みなさんがどんな風にこの紹介画面を見られているかな、と想像していました。みなさんと早く会いたいと思う気持ちは一緒です。保護者の皆様方におかれましても、休校中の生活で相談事等を伝えたい場面が出てくるだろうと思います。その時は新担任、または担任が変わった場合は旧担任でもかまいませんのでご相談ください。よろしく願いいたします。



## なんでだろうな？

毎朝、学校のまわりは桜やチューリップが咲き誇り、心が和みます。でも、ちょっと不思議です。上の写真のとおり、1年生教室前はたくさんチューリップが開いているのに、職員室前のチューリップはどうして開いていないのかなあ。どうしてだろう。

誰に聞いたらわかるのかな。図鑑で調べたらわかるかな。インターネットで検索？もし、わかったら教えてください。20日にはちょうど見ごろかもしれません。

さて、休校中は時間があります。身の回りの不思議なことを調べてみませんか。または、NHK for School やEテレにはためになる番組がいくつもあります。普段学校では見ることができないので、ぜひ見てください。学校に来た時に見つけた面白い話、ためになる話ができたら楽しいですね。



<職員室前の花だんの様子>